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Summary

        
Tardokinesia is an abnormal slowness of contraction of a region of the left ventricular (LV) wall. This concept was stated in quantitative terms and used for analyzing LV regional wall motion. Forty-four consecutive patients from the case stream of the Cardiovascular Radiology Service were chosen, and their cine left ventriculograms were studied. A polar grid of thirty radii, at twelve degree increments, was superimposed on the tracing of each ventricle. The wall motion was measured at thirty points, and the location, speed, and acceleration of each point in each cine was calculated. Two cases of tardokinesia were found. Tardokinesia might be a sensitive or early indicator of ischemic heart disease.


      
        
Zusammenfassung

        
Tardokinesie ist gekennzeichnet durch abnorm langsame Kontraktion einer Region der linken Ventrikelwand. Dieser Begriff wird quantitativ definiert und zur Analyse der regionalen linksventrikulären Wandbewegungen herangezogen. Es wurden 44 Patienten aus dem täglichen Patientendurchgang des Cardiovascular Radiology Service ausgewählt und ihre Ventrikelaufnahmen studiert. Ein polarisiertes Rasten von dreißig Radien mit Inkrementen zu je 12° wurde dem jeweiligen Ventrikulogramm superponiert. Die Wandbewegungen wurden an 30 Punkten gemessen und Ort, Geschwindigkeit und Beschleunigung eines jeden Punktes in jeder Aufnahme kalkuliert. Bei zwei Patienten wurde eine Tardokinesie festgestellt. Die Tardokinesie könnte sich als empfindlicher oder frühzeitiger Hinweis auf eine ischämische Herzerkrankung erweisen.
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